

150 Kerzen für Jubiläum

Bieber feiert Jubiläum

1865 gründete Johann Wolfgang Bieber sein Maurergeschäft, im Jahr 2015 feiert die Firma Bieber ihr 150-jähriges Firmenbestehen. Dabei steht sie heute nicht mehr alleine da: Nach 142 Jahren erfolgreicher Bieber-Bauunternehmung mit Tiefbau-Projekten wie offenem Kanalbau, komplizierten Schachtbauwerken und Kanälen, tiefsten Baugruben und Bauen im Bestand ist die Bieber Bauunternehmung heute Teil der Christoph Fuchs Unternehmensgruppe. Als Komplett-Baudienstleister sowohl im Tief-, Hoch- und Stahlbau als auch in der Projektentwicklung, in der Bausanierung und in der Denkmalpflege mit über 100 Mitarbeitern (davon rund 30 bei Bieber) und zehn Auszubildenden aus unterschiedlichsten Nationen folgen sie dem Motto: Die Summe des Ganzen ist mehr als die Addition des Einzelnen.